

## Interrumpida por voladeros

# Despejan rutas en el Parque Torres del Paine

Fuertemente afectada se encontraban las rutas al interior del Parque Nacional Torres del Paine, interrumpida durante dos días en el sector de Laguna Amarga, producto de intensos voladeros de nieve.

Es así que personal de la empresa ICV, lograron despejar la ruta, realizando un trabajo heroico en el sector.

El seremi de Obras Públicas, José Luis Oyarzo, declaró: “entendemos la preocupación del gremio de turismo de Última Esperanza. Estos días han sido distintos a lo que teníamos acostumbrados. Hemos tenido más presencia de nieve y escarcha, lo que ha sido más difícil de arreglar”, indicó.

Sobre las imágenes que han mostrado acumulaciones de nieve de más de un metro y medio, la autoridad regional indicó que “enviar las máquinas cuando se están produciendo los voladeros es un peligro, por lo tanto tenemos que esperar a que baje la situación del viento y una vez que esto se estabilice, nosotros podemos entrar y eso lo que se está haciendo”.

Es por ello, que el sector estuvo cortado por dos días el fin de semana, reconoció, “pero hoy (ayer) se hizo la apertura de esa zona, hemos estado trabajando con los equipos en terreno y estamos buscando alternativas para tener más presencia de maquinarias en el sector”.

